

## Aguilera defiende reducción en los tiempos de espera

Ministra de Salud fue interpelada ayer por el diputado Henry Leal (UDI), que no quedó satisfecho con lo que escuchó.

Momentos álgidos tuvo ayer por la tarde la interpelación a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, efectuada en la Cámara Baja.

El encargado de interrogar a la secretaria de Estado fue el diputado de la UDI Henry Leal, quien no ocultó que quedó insatisfecho con las respuestas que recibió.

La ministra debió contrastar cifras presentadas por el parlamentario, en la que apuntaba a las dificultades de las listas de espera.

Henry Leal también pidió autocritica por parte de La Moneda ante casos de irre-

gularidades para asignar cirugías, e incluso le preguntó a Ximena Aguilera si pediría perdón a las familias afectadas.

“Esto nos ayuda a visibilizar un grave problema del país, pues no todos saben que hay tres millones de personas en listas de espera y que a diario mueren cien personas que estaban en esas nóminas. Y también han sido suspendidas 30 mil cirugías en los últimos nueve meses por temas administrativos y hay corrupción en 24 hospitales. Le pedimos respuestas y compromisos a la ministra

**“Le pedimos respuestas y compromisos a la ministra y no fue capaz de hacerlo”.**

**HENRY LEAL**  
Diputado UDI

y no fue capaz de hacerlo”, indicó el parlamentario opositor del gremialismo.

Por su parte, la titular del Minsal -quien fue acompañada en la Sala por sus colegas del Interior, Carolina Tohá; de la Segpres, Álvaro Elizalde; de la Segegob, la vocera (s) Aisén Etcheverry, y de la Mujer, Antonia Orellana- defendió la gestión que ha hecho desde que ocupa el cargo, que asumió el martes 6 de septiembre de 2022 al reemplazar a la primera ministra de salud del Presidente Gabriel Boric, la doctora María Begoña Yarza.

**“Es fácil levantar discursos simples de temas muy complejos como la salud”.**

**XIMENA AGUILERA**  
Ministra de Salud

“Es fácil levantar discursos simples de temas muy complejos como la salud... Este Gobierno ha decidido enfrentar y priorizar los principales problemas de salud que afectan a la población chilena, y particularmente al sistema público de salud. Y esos son problemas que se agravaron con la pandemia de coronavirus no sólo en Chile, sino que también en todo el mundo, incluyendo a los países desarrollados. Pero los números muestran un aumento de la producción y la reducción de los tiempos de espera”, preci-



Aguilera y Leal se saludaron tras la sesión. / AGENCIAUNO

só la ministra.

Finalmente, con 50 votos a favor, 41 en contra y cuatro abstenciones, fue aprobado un acuerdo de resolución presentado por el diputado Henry Leal, texto que expresa la

“absoluta preocupación por el excesivo aumento de las listas de espera... y por la negativa el Gobierno a promover una integración efectiva entre los sistemas de salud público y privado”.